



～ 夢に挑戦! 笑顔がいっぱい

やる気がいっぱい 根気がいっぱい ～

春の全国交通安全運動 2024

春の全国交通安全運動にあわせて、本校でも「街頭指導」を行いました。先生方が、正門前、落合橋、JA準低温倉庫前の3カ所で街頭指導をしています。自転車で登校している生徒が多いのですが、遠方からの登校や天気が安定せず、雨や風の強い日に車で送られてくる生徒もいます。本校では安全を考慮して、登校時の降車場所として「JA準低温倉庫前」と「JA営農センター前」でお願いしています。校門を入ってくるのは、道幅も狭くなっておりますのでご遠慮ください。ご理解とご協力、よろしくお願ひします。



新入生歓迎集会

10日、生徒会執行部の企画による「新入生歓迎集会」が行われました。最初のレクリエーションは、スリーヒントクイズです。3つのヒントから答えを導き出すクイズ。2・3年生が答えを間違えるなどして盛り上げてくれたおかげで、1年生も楽しく参加できたようです。



クイズで1年生の緊張がほぐれた後は、学校行事や委員会についての説明がありました。



各部活動からは、趣向を凝らしたパフォーマンスが繰り広げられ、新入部員を一人でも多く獲得しようとする熱意が感じられました。今週いっぱいには部活動見学期間でした。1年生の皆さんには、じっくりと考えて3年間継続できる部活動を決めてほしいと思います。



部活動指導員 辞令交付式

今年度より、南外中学校吹奏楽部に部活動指導員として星山浩幸さん(M'sウインドアンサンブル代表)が来てくれることになりました。大仙市として、初の文化部の部活動指導員です。主に週3日程度、平日の吹奏楽部の指導をしてくれます。8日に校長室で辞令交付式を行い、11日から勤務しています。



【保護者の皆様へ お知らせとお願い】

本校では、学校報で生徒の名前と写真、ブログで生徒の写真に掲載・使用させていただいております。使用を承諾しないという方がいましたら、学校まで連絡をお願いします。(南外中学校 ☎ 73-1231)



